

# Encuentro de Diarios Regionales de la ANP en Puerto Varas

La semana recién pasada se realizó en Puerto Varas, Región de Los Lagos, el Encuentro de Diarios Regionales de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), oportunidad en que Diario La Tribuna estuvo representado por sus máximos directivos. Entre las actividades se incluyó la Cena Anual de la Prensa, con participación de autoridades locales e integrantes de la ANP.



Rodrigo Prado, gerente general de Sociedad Periodística Araucanía; Lorena Buchón; Pamela Castro, directora The Clinic; y Jorge Guzmán, presidente del Consejo de Administración Empresa Periodística Biobío.



Guido Rodríguez, gerente general de Empresa Periodística Biobío; Carolina Cruz, directora Fundación Carnaval del Sur; Alberto Solo de Zaldívar, director gerente Diario El Pingüino; y Gino Bustamante Barria, director Diario Las Noticias de Malleco.



Tomás Garate, alcalde de Puerto Varas; Rodrigo Wainraihgt, alcalde de Puerto Montt; Paola Álvarez, directora de El Heraldo Austral; Patricio Vallespín, gobernador regional de Los Lagos; Juan Jaime Díaz, director comercial y de asuntos corporativos El Mercurio.



Francisco Puga, director de Diario El Día. Carla Albertini, Connie Niebuhr, News Industry Manager Google Chile y Pablo Deluca, director de Asuntos Institucionales Infobae.



Francisco Renner, director de Comunicaciones SalmonChile; Claudia Fuentes, directora de Diario La Tribuna; Eugenio Larraín, rector Santo Tomás Puerto Montt; y Carlos Kubick, gerente general de El Líbero.



Carlos Peña, rector U. Diego Portales; Nicole Cardoch, subsecretaria general de Gobierno; Paola Álvarez, directora de El Heraldo Austral; y Eduardo Sepúlveda, presidente ANP.



Luis Fernando González, subdirector diario El Rancagüino; Elia Simeona, editora La Prensa Austral; Manuel Fernández, editor nacional de El Mercurio y Francisco Labbé, gerente comercial Diario El Día.



Luis Becerra, consejero regional electo; Gonzalo Toledo, director de relaciones con Educación Media Inacap; Tabita Moreno, directora Diario Concepción; y Fernando Reyes, director de El Tipógrafo.